

ZAMBIE – Famine exagérée

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/01/2003

Le refus de l'aide alimentaire de maïs transgénique par le gouvernement zambien a été qualifié de comportement irresponsable au vu de la famine qui sévissait dans le pays (cf. Inf'OGM n°36). Or, la gravité de la situation a pu être exagérée, estiment les journalistes du London Times après avoir rencontré les différents acteurs impliqués dans l'alimentation en Zambie. Ainsi, Judith Lewis, directrice régionale du PAM a reconnu qu'il était difficile d'obtenir des données précises. Brenda Cuppa, directrice locale de Care International déclare que « la situation a pu être dramatisée afin d'obtenir une réponse plus rapide ». Enfin le Dr Scott, consultant pour le gouvernement américain sur la question des réserves alimentaires, explique « je pensais que le refus du gouvernement d'accepter le maïs transgénique allait conduire à la mort de nombreuses personnes. Cela n'a pas été le cas. [...] Cette condamnation des OGM et l'absence de conséquences sur la population a soulevé des questions sur la gravité effective de la crise alimentaire ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/zambie-famine-exageree/